

Je conseille aux élèves qui continuent la SPE physique-chimie en terminale de reprendre le travail un peu avant la rentrée.

Vous trouverez dans un classroom accessible par le code **awavwa5** des exercices sur les notions reprises en terminales.

Un site d'une professeure qui travaille en classe inversée qui est très bien fait <https://www.profrisler.com/premiere-spe/>

Il n'est pas forcément question de tout faire. A chacun de travailler en fonction de ses difficultés.

Je pense que reprendre les notions des quantités de matière et du tableau d'avancement, la dernière semaine d'août, est un minimum pour être prêt dès septembre. Le rythme est bien plus soutenu en terminale avec 6h par semaine au lieu de 4.

Je vous souhaite à tous de bonnes vacances